

26 jul 2022 - 8:12 p. m.

Mariposa recién descubierta será bautizada con el apellido de Iván Duque

Otra especie descubierta será denominada en honor a la mamá del ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa.



12



Guardar

Redacción Política

[Seguir](#)



Una mariposa recién descubierta será bautizada en honor al saliente presidente, Iván Duque.

Iván Duque no solo pasará a la historia como uno de los presidentes con uno de los peores índices de favorabilidad, sino que también será recordado por ser uno de los mandatarios cuyo nombre servirá para bautizar una mariposa, o específicamente su apellido. Una nueva especie fue descubierta en Nariño y será dedicada al saliente presidente.

>Lea más sobre el Congreso, el Gobierno Petro y otras noticias del mundo político

“La segunda mariposa está dedicada al señor presidente, Iván Duque Márquez, y llevará el nombre del primer apellido del señor presidente. Esta especie vuela actualmente en el departamento de Nariño. Es un homenaje a usted, señor presidente, por todo el trabajo que ha hecho entre 2018-2022”, comentó Gonzalo Andrade, director del Instituto de Ciencias de la Universidad Nacional.

Andrade aseguró que el gesto se debe a que el presidente Duque habría hecho una importante labor en “la protección de biodiversidad, los recursos naturales y áreas protegidas”. El anuncio se hizo en la sede de la Amazonía de la Universidad Nacional, donde se estaba celebrando la Comisión Interseccional del Gabinete presidencial para la acción Climática.

En el evento también se informó, aunque sin tanta ceremonia, que otra especie recién descubierta será bautizada en honor a Elena Escaf, mamá del ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa, y quien falleció recientemente. De esta forma, este gobierno quedará consagrado en las publicaciones de lepidopterología, disciplina que estudia a las mariposas y polillas.

Tras el anuncio, el presidente Iván Duque posó con las representaciones gráficas del ejemplar bautizado con su apellido y agradeció a Gonzalo Andrade por el gesto. En dicho evento, Iván Duque celebró que en su gobierno el 31% del territorio nacional tuvo protección ambiental.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Política](#) [noticias](#) [Iván Duque](#) [Ministerio de Medio Ambiente](#)



[Descuentos](#) [Suscripciones](#) [El carrito](#) [Idiomas](#) [Pasatiempos](#)

Descuentos **EL ESPECTADOR**



-47% + 20% adicional



40% de descuento



2 MUYT x \$20.800